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4 月 21 日，叶县 4104220038 体彩网

点一彩民幸运地刮中了“顶呱刮”即开

票中国红大奖二十五万元。

据 4104220038 网 点 业 主 高 秋 风 介

绍，当天中午一位老彩民走进了该网

点，这位老彩民接触体育彩票多年，平

常都是 10 元、8 元地投注，而且购彩心态

很好，中不中奖都乐呵呵的。

4 月 21 日是星期二，是体彩传统玩

法七星彩的开奖日。“购买彩票，中不中

大奖不重要，关键在娱乐。”这位老彩民

一边用机选方式投注了两注七星彩，一

边说着。购买完七星彩之后，他又把目

光投向“顶呱刮”即开票展示柜。“顶呱

刮即开票即买、即开、即兑，可方便了，

这种 5 元彩票的名字叫甜蜜蜜，这种 10

元的是中国红，要不您选几张”，网点业

主高秋风说。“来就来，咱平常的日子本

来就甜蜜蜜，今天就来张‘中国红’”。

这位彩民爽快地掏出了钱，并随手挑选

了一张面值 10 元的中国红。刮开后，这

位彩民端详了好一会说：“我中了二十

五万？不会吧！你看看是不是。”高秋

风接过彩票，仔细查看后高兴地说：“师

傅，您中的确实是二十五万元大奖呀！”

得知自己中了 25 万元大奖，这位彩

民朋友买来了鞭炮，在网点门口燃放了

起来。这位彩民对大家展示着手中的

中奖票，激动地说：“以前我都没觉得自

己会中大奖，10 元能换来 25 万元奖金，

看来‘顶呱刮’真是顶呱呱，‘中国红’真

的能让我的日子红红火火呀！”

4 月 22 日，这位彩民在体彩平顶山

分中心顺利办理了兑奖手续。公益体

彩，乐善人生。体彩“顶呱刮”，即开即

中，红红火火！（体彩）

10元刮开“中国红”幸运中得25万元

据新华社东京 4 月 28 日电
东京奥组委主席森喜朗日前接受
日本媒体专访时表示，东京奥运
会和残奥会的开闭幕式将可能合
并举行，同时如果新冠疫情明年
无法得到控制，奥运会将直接取
消而不会再次延期。

《日刊体育》在网站上刊登了
对森喜朗的长篇专访，当被问到
奥运会是否会因为疫情没有结束
再次延期时，森喜朗明确回答：

“不会，到那时会直接取消。”
他继续说：“奥运会过去也因

为战争原因取消过，只不过这次
我们面对的是看不见的敌人。奥
运会本来就应该在和平的环境下
举行，如果达不到这样的条件，就
不应该继续举办。这是全人类的
博弈。如果全世界经历重重困难
战胜了疫情，在明年夏天成功举
办了奥运会，那么这届奥运会将
是历史上最伟大的一届奥运会。
如果我们不这么想，我们所有的
努力都白费了。”

这位 82岁的日本前首相还
说，将奥运会和残奥会的四个开闭
幕式合并成两个举行的想法，本来
是新冠疫情暴发之前就有人提出
过，当时主要是节省经费的考量。
在奥运会和残奥会被推迟后，如果
把四个大的活动缩减到两个，不仅
可以节约开支，而且是“战胜危机
之后的一个积极信号”。

他说，以野村万斋为首的奥
运会开闭幕式创意团队正在考虑
合并的方案，将奥运会开幕式同
时作为残奥会的开幕式，残奥会
的闭幕式同时作为奥运会的闭幕

式。但合并也不是简单的事情，
“这需要国际奥委会和国际残奥
委会的同意，另外已经购买了门
票的人怎么办？还有就是最大的
障碍是转播商会不会同意？”

不过，森喜朗表示，大家一定
要把这件事情放到奥运会和残奥
会被疫情推迟的大背景下考虑，
因为延期本身就是奥运会历史上
第一次出现的事情，是“重大的历
史事件”，既然是第一次，随之而
来的就是应该包容很多的改变，
很多细节都可以不去过分追究。

他还说，由于人类经过了一

场大的抗疫斗争，奥运会开闭幕
式是否还需要那么宏大的场面，
譬如运动员入场式是否需要保留
也是个问题。森喜朗还谈到了奥
运会火炬接力问题，他说，参加火
炬接力的人都已经确定了，这方
面不会有大的变化。

至于大家关心的追加经费的
问题，他说：“现在根本不确定额
外将增加多少开支，一开始有人
预测是 4000 亿日元，也有人说
5000亿，现在组委会和国际奥委
会也被这些传言牵着鼻子走，其
实各方需要坐下来仔细计算到底

需要增加多少。”
他表示，日本政府一直表示

举办奥运会的费用主要由东京市
政府承担，事实上东京市经济实
力很强，预算充足，最近的疫情期
间的停业补偿，东京就走在了全
国的前面。当然奥运会推迟一年
的决定是由安倍首相率先提出来
的，中央政府也应该出一部分。
其他的延期费用，有协议的就遵
照协议来办，没有协议的需要各
方进一步协商解决。我们主张和
国际奥委会好好计算一下，让双
方在都能够接受的情况下决定。

东京奥组委主席：有可能直接取消

据新华社东京4月28日电东
京奥组委发言人高谷正哲28日
表示，东京方面会与包括国际奥
委会和世界卫生组织等相关机构
密切合作，协商关于新冠肺炎疫
情的问题。他再次强调东京奥运
会将按照新的时间举办。

日本医师会会长横仓义武早
些时候表示，如果明年全世界无
法找到对抗新冠病毒的疫苗，奥
运会也将很难如期举行。对于横
仓义武的说法，高谷正哲在当天

的线上记者会上说：“我们已经很
多次回答过这样的问题，答案是
一样的：奥运会和残奥会已经确
定了新的举办日期，我们的使命
就是要在新的日期举办奥运会和
残奥会，我们也会为完成这个使
命做准备。”

不过高谷正哲也表示：“我们
一直与国际奥委会、世界卫生组
织、世界单项体育组织以及国内
的卫生机构密切合作，经常一起
磋商和交换看法，我们会继续与

这些机构密切合作，研究对付疫
情的措施。”

高谷正哲还说，由于东京奥
运会和残奥会已经延期，两个比
赛的开闭幕式方案都会有改变。

“两个比赛的开闭幕式都是
为今年夏天举行而设计的，现在
两个比赛都已经推迟，情况发生
了巨大的变化，明年的开幕式肯
定需要新的思路。现在还没有具
体的方案，一切都还需要重新研
究决定。”

对于奥运会的临时场馆问
题，他说，大部分的临时设施和场
馆都保留一年，奥组委将确保所
有临时设施的安全可靠。有些小
规模的临时设施，比如帐篷之类，
为了安全考虑将尽快拆除。

在谈到额外支出问题时，高
谷正哲说，很多日本媒体猜测奥
运会推迟造成的额外支出费用为
27亿美元，但奥组委从来没有做
出过类似的推算，具体的金额需
要仔细评估才能确定。

东京奥组委发言人：按时举办

东京奥运会究竟啥时候举行？口径不统一

本报讯 北京时间昨天上午，中国
球员武磊效力的西班牙人俱乐部发布
通告：若本赛季西甲无法重启，一线队
全体成员将降薪19%；若西甲联赛能顺
利完成，一线队成员也将接受4%的降
薪。与此同时，所有与俱乐部合同6月
30日到期的球员，将自动续约至本赛
季结束。

西班牙人俱乐部透露，通过几周的
讨论，俱乐部与球员、教练组已就降薪
问题达成一致。一线队所放弃的那部
分收入将用来补贴给受《临时雇佣条
例》影响的员工，包括女足、U19、U18和
大部分俱乐部员工。西班牙人俱乐部
3月底向当地劳动部门提交了临时雇
用申请，这项申请于4月初被通过。按
相关规定，即企业在特定时期内暂停全
体或部分员工的劳动合同，受影响的员
工进入失业状态并领取相应的失业补
助。特定时期过后，这些员工将重新回
到原来的职位。

在西班牙人宣布降薪前，传出了武
磊与俱乐部开启续约谈判的消息。当
地媒体对武磊留队前景表示乐观，认为
他将激活与西班牙人“2+1”合同的续约
选项。 （周萧）

西班牙人公布
两套降薪方案

武磊续约在望

据新华社北京 4 月 28 日电 第 24
届“中国青年五四奖章”评选 28 日公
布最终结果，中国女排队长朱婷获此
殊荣。

朱婷说：“能在五四青年节到来之
际获得这样的表彰，我感觉非常光
荣。应该说，作为中国女排队长，我是
代表这个团结奋斗的集体接受这项殊
荣。”

“郎导多次跟我说过，我们都是离
不开团队的人。一个人再出色，她的
成长进步也离不开集体的培养。我们
能有今天的成绩，是沾了排球的光，得
益于我们身在中国女排这个光荣集
体。”

朱婷希望，能够带动更多年轻人
享受体育乐趣。她说：“可能从运动
员的角色来说，会让人感觉我们的生
活离大家有点远。其实，参与体育，
在强身健体、享受乐趣的同时学习掌
握运动技巧，提高运动能力和表现，
在运动中打磨和锻炼自己，养成好的
习惯，是每个人都可以做到的。所以
首先我希望在关注我们追求‘更快、
更高、更强’的同时，能有更多的年轻
人被我们带动，加入运动中来，享受体
育的乐趣。”

在第 24 届“中国青年五四奖章”
入围个人的介绍中，朱婷被誉为中国
女排的“定海神针”。朱婷说：“说我是

‘定海神针’，我当然非常开心。不过
排球是个集体项目，我能一锤定音，离
不开队友之间配合，所以我更想说，这
是大家一起努力，互相成就。”

25岁的朱婷年少成名，迄今为止
已经随中国女排夺得了一次奥运会冠
军和两次世界杯冠军，并多次在国家
队和俱乐部参加的赛事中获得“最有
价值球员”称号。这次获得新的荣誉
之后，她又把眼光投向了未来。

“我们中国女排的训练馆里最醒
目的横幅写的就是：走下领奖台，一切
从零开始。我一直用这句话来勉励自
己，冠军和获奖都只代表过去。我会
从中获得激励，不懈努力，不断向上攀
登，始终充满动力走在前行的路上。”

河南姑娘朱婷获
“中国青年五四奖章”


